回答:社会福祉協議会もしくは保健福祉課高齢者支援班へ

質問:サービス利用者も除雪作業をする側もそちらでいいか。

回答:よろしいです。

質問:郡部でも独居の方が増えてきている。農家の地区なので庭先が広いため、近くの人がトラクターなど使って対応しているケースもある。その方たちも登録をすれば対象になるのか。

回答:多様なニーズがある。農家の方は遠く敷地も広いため近隣で実施を戸 別で依頼するケースもある。助け合いもあるが、登録することで若干 の作業賃も発生する。保険に加入もでき、事故の対応もできるのでぜ ひ登録をお願いしたい。

3 町道除排雪について(建設水道課)

説明者:建設水道課長より資料3に基づき説明。

質問:通学路の交差点で雪山がひどい場所がある(南町・加藤新聞店、中澤 自動車のところの丁字路)。歩行者からまったく車が見えないので見通 しを良くしてほしい。

回答:道道の交差点と思われる。ひどい場所があれば、管轄する機関へ情報 提供を行っていく

質問: 一色商店から西小学校に向かう道路について。通学路になっているが、 道幅狭く、歩道がない状況もあった。子どもたちが車道を歩いている。 歩道の除雪を。

回答:今年から除雪のやり方をすこし見直せる。そういう場所は連絡願う。

回答:グレーダ路線で残る雪山を少し低くするような対応を今年はとってい きたい。

4 火葬場の共同利用について(町民生活課)

説明者:町民生活課長より資料4に基づき説明

質問:確定事項ではなく。調整中ということでいいか。そのうえで確認したい。現在中富良野町の施設を利用するときがあるが、名簿の作成が必要であったり、待合場所での飲食が制限されている。今後の見通しは

回答: 待合施設の利用については今後、通常の利用形態に戻る見込み(飲食)。 だが、最低限の人数が待合室を利用するというスタイルは継続したい ようである。

質問:移動距離でいうとおよそ7~8kmでそんなに負担ではないかもしれないが、待機場所の問題だとか、利用上の問題、その日は使えない、日を伸ばしたら友引だ、さらに次の日だとか、町民が不便さを感じることがないようにしていただきたい。人口は減少していくが、今後20年ほど死亡人口は増えていくと考えると上富良野から火葬場がなくなるのは不便を感じる。最低限、一つの炉でもいいので、上富良野からなくさないという考えはないか。

回答:火葬場がなくなることで町民の方には少しの不便をかけるとは思う。 しかし建設等係る費用のことを考えると、共同利用することで、限られた財源を今後町で優先すべき別の事業に充てていけるものと考えている。1炉でという考えは持っていない。 回答:葬儀の日程については、中富良野町にあるものだから中富良野町の方 が優先ですよ、ということはないと考えている。

質問:旧炉はいつごろまで使う予定か。

回答:令和7年までは長期継続契約を結んでいるので、令和8年を目途にしていきたい。

質問:中富良野町の待合室について、今は使わせていない。単独で設置など も検討していただけないか。

回答:ご意見として承る。

質問: 待合室について、利用者が重なるケースも考えられる。間仕切りのようなものの設置も考えてもらいたい。

回答:今の施設にスクリーン設置されている。スクリーンで不都合あれば別 の方法も考えていきたい。

5 その他

説明者:乗合いタクシー利用料金について(総務課)

利用料金 市街 200 円 農村部 400 円となっている利用料金を町 内一律 200 円に統一する方向で検討を進めている。

防災訓練について (総務課)

令和6年2月15日(木)に予定している。

本年度は危険区域全住民を対象としての実施を予定している。

質問:出初式、成人式など今後予定されている行事について。何か制限とか 設けているか。

回答:新型コロナウイルス感染症が5類に移行した後、町として制限・規制 をするものはない。主催者の判断にお任せするところである。

回答:成人式は1月7日を予定。同日午前中に出初式があるため、午後3時から実施。皆様にもご案内させていただく。

回答:新年交礼会は1月5日(金) 11時からかみんで開催する予定。

○意見交換

島津住民会長

運転免許証の自主返納について、道では自主返納サポート制度に取り組んでいる。近隣でも取り組み見られるが、上富良野町でもなにか助成等サポート制度考えていただけないか。

町長

上富良野町では実施していない。もともと免許証を持っていない方と返納された方との不公平感を感じるところもあり、なかなか取り組めない。それとは別に、乗り合いタクシーの充実をさせ、免許証を持っている持っていないにかかわらず、地域交通、高齢者の方の移動手段として、特に郊外からのコミュニティ維持のための移動手段の確保に力を入れてなければならないと考えているとこころである。

島津住民会長

不公平感もあるかもしれないが、これだけ踏み間違い等の事故が多いことを見ると、交通安全の面からみて、免許証返納のきっかけとなるようなことを何か考えていただければと思う。

町長

運転操作間違いへの対策、事故を減らすための方策は何か検討しなければならないと考えている。

東中住民会長

交通安全旗の配布時期。秋に来るが春に配ったほうがいいのでは。

町民生活課長

配布時期については生活安全推進協議会と検討する。

江幌住民会長

ツールド北海道の事故について、町で交通規制など関係していたのか。

町民生活課長

実行委員会が組織されており、町は関係していない。

≪閉会≫ (15 時 00 分)